
Mandilaras Despina

Objet: RE: Sursis des procédures

 Message d'origine 
De : Hamidi, Kamran [mailto:Kamran.Hamidi@fticonsulting.com] De la part de Bloomlake Envoyé : 5 janvier 2016 14:55
À : Girard, Normand Cc : Savoie, Philippe; Therrien, Gilles Objet : RE: Sursis des procédures

Bonjour Me Girard,

L'ordonnance de la cour a fixé la date limite pour les réclamations au 18 décembre 2015. Ainsi, il n'est pas possible
pour nous de remédier à cette situation.

Cordialement,

FTI Consulting

 Original Message 
From: Girard, Normand [mailto: Normand.Girard@bba.ca]
Sent: Tuesday, January 05, 2016 10:19 AM
To: Bloomlake
Cc: Savoie, Philippe; Therrien, Gilles
Subject: RE: Sursis des procédures

Bonjour,
Merci pour votre courriel.
Toutefois, y a-t-il une façon de remédier à cette erreur cléricale?
Le montant qui apparaît au nom de BBA sur le site Web était exact.
Merci de votre support.

Normand Girard, Avocat
Directeur exécutif, Affaires juridiques

BBA inc. 375, Boul. Sir-Wilfrid-Laurier, Mont-Saint-Hilaire, Québec J3H 6C3 CANADA T +1 450.464.2111, poste 5678 F

+1 450.464.0901 M +1 514.248.8152 Courriel : normand.girard@bba.ca Site internet : bba.ca

 Message d'origine 
De : Hamidi, Kamran [mailto:Kamran.Hamidi®fticonsulting.com] De la part de Bloomlake Envoyé : 5 janvier 2016 10:16

A : Girard, Normand Cc : Savoie, Philippe; Therrien, Gilles Objet : RE: Sursis des procédures

Bonjour Me Girard,

Merci pour votre courriel.

La date limite pour tes réclamations arrivait à échéance le 18 décembre 2015 et vous n'avez pas soumis de Preuve de

Réclamation avant la date butoir. Pour cette raison, votre réclamation n'a pas pu être inclue dans les réclamations que

nous avons reçues.

De plus, veuillez prendre note que tous les créditeurs devaient soumettre leur Preuve de Réclamation avant la date

butoir afin que nous puissions évaluer leur réclamation, et ce, même si leur nom apparaissait dans la liste des

créditeurs sur le site du contrôleur.

Cordialement,
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FTI Consulting

 Original Message 
From: Girard, Normand [mailto:Normand.Girard@bba.ca]
Sent: Thursday, December 31, 2015 3:36 PM
To: Bloomlake
Cc: Savoie, Philippe; Therrien, Gilles
Subject: Re: Sursis des procédures

Bonjour,
Le nom de BBA Inc apparaissait comme créancier sur le site. Pouvez-vous confirmer que notre réclamation est bien
incluse svp.
Merci,

Normand Girard
Envoyé de mon iPhone 5s

Le 31 déc. 2015 à 14:56, Bloomlake <Bloomlake@fticonsulting.com<mailto:Bloomlake@fticonsulting.com» a écrit :

Bonjour Me Girard,

Merci pour votre courriel.

Veuillez prendre note que la date limite pour les réclamations est arrivée à échéance. Nous procédons donc
présentement à l'évaluation des réclamations nous ayant été soumises.

Cordialement,

FTI Consulting

From: Girard, Normand [mailto:Normand.Girard@bba.ca]
Sent: Tuesday, December 29, 2015 5:29 PM
To: Bloomlake
Subject: RE: Sursis des procédures

Bonjour,
Pouvez-vous nous indiquer quelle est l'étape subséquente?
À ma connaissance, nous n'avons rien reçu dans ce dossier.
Merci de votre collaboration.

Normand Girard, Avocat
Directeur exécutif, Affaires juridiques

<image001.jpg><http: / /www. bba .ca /accueil-bba-fr. htm>

BBA inc. 375, Boul. Sir-Wilfrid-Laurier, Mont-Saint-Hilaire, Québec J3H 6C3 CANADA T +1 450.464.2111, poste 5678 F
+1 450.464.0901 M +1 514.248.8152 Courriel : normand.girard@bba.ca<mailto:normand.girard@bba.ca> Site internet :
bba.ca<http: / /www.bba.ca / >

<image002.png><http: / /www.linkedin.com/company/bba_2>

De : Bloomlake [mailto:Bloomlake@fticonsulting.com]
Envoyé : novembre 17, 2015 14:49
: Girard, Normand

Objet : RE: Sursis des procédures

L'ordre de la procédure des réclamations ainsi que les horaires correspondants seront traduits et affichés sur notre site

Web ta semaine prochaine. De plus, nous allons envoyer (anglais et français) tes dossiers de réclamations à chacun des

créanciers chirographaires te 18 novembre 2015.
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Nous apprecions votre patience dans cette affaire.

Salutations,

The Initial Order, Pre-Filing Report of the Proposed Monitor, as well as all other documents filed with the Court have
been posted on a website being maintained by the Monitor at: http://cfcanada.fticonsulting.com/bloomlake. Please
also note that a supplier FAQ can be found on this website in the FAQ section.

If you have any further questions or would like to further discuss this matter, please feel free to contact us at
bloomlake@fticonsulting.com<mailto:bloomlake®fticonsulting.com> or by phone at 416 649-8126 or 1-844-669-6338.

FTI Consulting Canada Inc.
FTI Consulting in its capacity as Monitor of Bloom Lake General Partner Limited, Quinto Mining Corporation, 8568391
Canada Limited, Cliffs Quebec Iron Mining ULC, The Bloom Lake Iron Ore Mine Limited Partnership, and Bloom Lake
Railway Company Limited (collectively, "Bloom Lake" or the "CCAA Parties") and not in its personal or corporate
capacity

From: Girard, Normand [mailto:Normand.Girard@bba.ca]
Sent: Tuesday, November 17, 2015 2:27 PM
To: Bloomlake
Subject: RE: Sursis des procedures

Bonjour,

Suite a la prorogation du sursis jusqu'au 6 novembre 2015, auriez-vous l'obligeance de nous faire part des derniers
developpements dans ce dossier.
Merci.

Normand Girard, Avocat
Directeur executif, Affaires juridiques

<image001.jpg><http: / /www.bba.ca /accueil-bba-fr. htm>

BBA inc. 375, Bout. Sir-Wilfrid-Laurier, Mont-Saint-Hilaire, Quebec J3H 6C3 CANADA T +1 450.464.2111, poste 5678 F
+1 450.464.0901 M +1 514.248.8152 Courriel : normand.girard®bba.ca<mailto:normand.girard®bba.ca> Site Internet :
bba.ca<http: / /www.bba.ca / >

<image002.png><http: / /www.linkedin.com /company/ bba_2>

De : Bloomlake [mailto:Bloomlake@fticonsulting.com]
Envoye : 16 septembre 2015 10:25
A : Girard, Normand
Objet : RE: Sursis des procedures

Bonjour -

Le 17 avril 2015, la Cour a rendu une ordonnance approuvant la mise en place d'un processus de vente et de
sollicitation d'investissements (designe en anglais sous « SISP ”) a l'egard des entites Wabush et Bloom Lake faisant
l'objet des procedures en vertu de la Loi sur les arrangements avec les creanciers des compagnies (la « LACC »). Le 30
juillet 2015, le sursis des procedures protegeant ces memes entites a ete proroge jusqu'au 6 novembre 2015. Une copie

du SISP et des autres documents afferents peut etre consultee sur le site web du Controleur, sous la rubrique
Processus de vente ». Une fois le SISP complete, une procedure de reclamations sera mise en branle. A l'heure
actuelle, aucune telle procedure de reclamations n'a ete etablie par la Cour. Une fois l'ordonnance prevoyant les
modalites de la procedure de reclamations emise par la Cour, le Controleur est tenu de vous en aviser, et vous serez

invite a soumettre votre reclamation et informe de la maniere de ce faire.

Bien a vous,
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The Initial Order, Pre-Filing Report of the Proposed Monitor, as well as all other documents filed with the Court have
been posted on a website being maintained by the Monitor at: http://cfcanada.fticonsulting.com/bloomtake. Please
also note that a supplier FAQ can be found on this website in the FAQ section.

If you have any further questions or would like to further discuss this matter, please feel free to contact us at
bloomtake@fticonsulting.com<maitto:bloomlake@fticonsulting.com> or by phone at 416 649-8126 or 1-844-669-6338.

FTI Consulting Canada Inc.
FTI Consulting in its capacity as Monitor of Bloom Lake General Partner Limited, Quinto Mining Corporation, 8568391
Canada Limited, Cliffs Quebec Iron Mining ULC, The Bloom Lake Iron Ore Mine Limited Partnership, and Bloom Lake
Railway Company Limited (collectively, "Bloom Lake or the "CCAA Parties") and not in its personal or corporate
capacity

From: Girard, Normand [maitto:Normand.Girard®bba.ca]
Sent: Wednesday, September 16, 2015 10:20 AM
To: Bloomtake
Subject: RE: Sursis des procedures

Bonjour,

Suite a la prolongation du sursis au 31 juillet 2015, quets sont les derniers devetoppements dans ce dossier.
Merci.

Normand Girard, Avocat
Directeur executif, Affaires juridiques

<image001.jpg><http: / /www.bba.ca /accueil-bba-fr. htm>

BBA inc. 375, Bout. Sir-Wilfrid-Laurier, Mont-Saint-Hilaire, Quebec J3H 6C3 CANADA T +1 450.464.2111, poste 5678 F
+1 450.464.0901 M +1 514.248.8152 Courriel : normand.girard@bba.ca<mailto:normand.girard@bba.ca> Site Internet :
bba.ca<http: / /www.bba.ca />
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De : Bloomlake [maitto:Bloomlake@fticonsulting.com]
Envoye : 30 juin 2015 16:03
A : Girard, Normand
Objet : RE: Sursis des procedures

Bonjour

On January 27, 2015 Bloom Lake General Partner Limited, Quinto Mining Corporation, 8568391 Canada Limited, Cliffs
Quebec Iron Mining ULC, The Bloom Lake Iron Ore Mine Limited Partnership, and Bloom Lake Railway Company Limited
(collectively, "Bloom Lake" or the "Bloom Lake CCAA Parties") sought and obtained an order (as amended from time to
time, the "Bloom Lake Initial Order) under the Companies' Creditors Arrangement Act (the "CCAA") from the
commercial division of the Quebec Superior Court (the "Court"). Pursuant to the Bloom Lake Initial Order, FTI
Consulting Canada Inc. has been appointed as Monitor. The Bloom Lake Initial Order also provides for a stay of all
proceedings against the Bloom Lake CCAA Parties for an initial thirty (30) day period subject to further extensions by
the Court (the "Bloom Lake Stay"). The Bloom Lake Stay has since been extended by the Court until July 31, 2015.

On April 17, 2015, the Court approved the Sales and Investor Solicitation Procedures ("SISP") in respect of the Property
and Businesses of the Bloom Lake CCAA Parties. A copy of the SISP can be found under the "Sates Process" section of
the Monitor's website. http://cfcanada.fticonsulting.com/bloomtake/sales.htm

Le 27 janvier 2015, Commandite Bloom Lake Limite, Quinto Mining Corporation, 8568391 Canada Limited, Cliffs
Quebec mine de fer ULC, Societe en commandite mine de fer du Lac Bloom, et Bloom Lake Railway Company Limited
(coltectivement , « Bloom Lake” ou les « Parties LACC Bloom Lake ”) ont demande a la Cour superieure du Quebec,
chambre commerciale (la « Cour »), et obtenu une ordonnance initiate (tette qu'amendee de temps a autre,
Ordonnance initiate Bloom Lake ») en application de la Loi sur les arrangements avec les creanciers des compagnies (la

LACC »). Aux termes de l'Ordonnance initiate Bloom Lake, FTI Consulting Canada inc. a ete nommee Controleur.
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L'Ordonnance initiate Bloom Lake prevoit egalement la suspension des procedures a l'encontre des Parties LACC Bloom
Lake pour une periode initiate de trente (30) jours, sujette a prorogation par le biais d'ordonnances subsequentes de la
Cour (le « Sursis Bloom Lake »). Le Sursis Bloom Lake a depuis ete prolonge par la Cour jusqu'au 31 juillet 2015.

Le 17 avril 2015, la Cour approuve un processus de sollicitation d'investisseurs et d'acquereurs potentiels ("SISP")
l'egard de la propriete et des entreprises des Parties LACC Bloom Lake. Une copie du SISP se trouve sous la section
Processus de vente » du site Web du Controleur. http://cfcanada.fticonsulting.com/bloomlake/sales.htm
The Initial Order, Pre-Filing Report of the Proposed Monitor, as well as all other documents filed with the Court have
been posted on a website being maintained by the Monitor at: http://cfcanada.fticonsulting.com/bloomlake. Please
also note that a supplier FAQ can be found on this website in the FAQ section.
If you have any further questions or would like to further discuss this matter, please feel free to contact us at
bloomlake®fticonsulting.com<mailto:bloomlake@fticonsulting.com> or by phone at 416 649-8126 or 1-844-669-6338.
FTI Consulting Canada Inc.
FTI Consulting in its capacity as Monitor of Bloom Lake General Partner Limited, Quinto Mining Corporation, 8568391
Canada Limited, Cliffs Quebec Iron Mining ULC, The Bloom Lake Iron Ore Mine Limited Partnership, and Bloom Lake
Railway Company Limited (collectively, "Bloom Lake or the "CCAA Parties") and not in its personal or corporate
capacity
From: Girard, Normand [mailto:Normand.Girard@bba.ca]
Sent: Tuesday, June 30, 2015 3:44 PM
To: Bloomlake
Subject: Sursis des procedures
Bonjour,
Suite au sursis des procedures qui nous a ete transmis en janvier 2015, auriez-vous l'obligeance de nous informer des
recents developpements dans ce dossier.
Au plaisir,
Normand Girard, Avocat
Directeur executif, Affaires juridiques

<image001.jpg> <http: / /www.bba.ca /accueil-bba-fr. htm>

BBA inc. 375, Bout. Sir-Wilfrid-Laurier, Mont-Saint-Hilaire, Quebec J3H 6C3 CANADA T +1 450.464.2111, poste 5678 F

+1 450.464.0901 M +1 514.248.8152 Courriel : normand.girard®bba.ca<mailto:normand.girard®bba.ca> Site internet :
bba.ca<http: / /www.bba.ca / > <image002.png><http: / /www. linkedin. com /company/ bba_2>
AVIS: Ce courriel et toute information qui y est jointe sont confidentiels et peuvent etre assujettis au secret
professionnel. Si vous l'avez recu par inadvertance, detruisez-le et communiquez avec nous. NOTICE: This e-mail and

any information enclosed are confidential and may be subject to professional secrecy. If you received this e-mail by
mistake, please destroy it and contact us.

Confidentiality Notice:
This email and any attachments may be confidential and protected by legal privilege. If you are not the intended
recipient, be aware that any disclosure, copying, distribution or use of the e-mail or any attachment is prohibited. If
you have received this email in error, please notify us immediately by replying to the sender and then delete this copy
and the reply from your system. Thank you for your cooperation.
AVIS: Ce courriel et toute information qui y est jointe sont confidentiels et peuvent etre assujettis au secret
professionnel. Si vous l'avez recu par inadvertance, detruisez-le et communiquez avec nous. NOTICE: This e-mail and

any information enclosed are confidential and may be subject to professional secrecy. If you received this e-mail by
mistake, please destroy it and contact us.
AVIS: Ce courriel et toute information qui y est jointe sont confidentiels et peuvent etre assujettis au secret
professionnel. Si vous l'avez recu par inadvertance, detruisez-le et communiquez avec nous. NOTICE: This e-mail and

any information enclosed are confidential and may be subject to professional secrecy. If you received this e-mail by

mistake, please destroy it and contact us.
AVIS: Ce courriel et toute information qui y est jointe sont confidentiels et peuvent etre assujettis au secret
professionnel. Si vous l'avez recu par inadvertance, detruisez-le et communiquez avec nous. NOTICE: This e-mail and

any information enclosed are confidential and may be subject to professional secrecy. If you received this e-mail by

mistake, please destroy it and contact us.
AVIS: Ce courriel et toute information qui y est jointe sont confidentiels et peuvent etre assujettis au secret
professionnel. Si vous l'avez recu par inadvertance, detruisez-le et communiquez avec nous. NOTICE: This e-mail and

any information enclosed are confidential and may be subject to professional secrecy. If you received this e-mail by

mistake, please destroy it and contact us.
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AVIS: Ce courriel et toute information qui y est jointe sont confidentiels et peuvent être assujettis au secret
professionnel. Si vous l'avez reçu par inadvertance, détruisez-le et communiquez avec nous. NOTICE: This e-mail and
any information enclosed are confidential and may be subject to professional secrecy. If you received this e-mail by
mistake, please destroy it and contact us.
AVIS: Ce courriel et toute information qui y est jointe sont confidentiels et peuvent être assujettis au secret
professionnel. Si vous l'avez reçu par inadvertance, détruisez-le et communiquez avec nous. NOTICE: This e-mail and
any information enclosed are confidential and may be subject to professional secrecy. If you received this e-mail by
mistake, please destroy it and contact us.
AVIS: Ce courriel et toute information qui y est jointe sont confidentiels et peuvent être assujettis au secret
professionnel. Si vous l'avez reçu par inadvertance, détruisez-le et communiquez avec nous. NOTICE: This e-mail and
any information enclosed are confidential and may be subject to professional secrecy. If you received this e-mail by
mistake, please destroy it and contact us.
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No : 500-11-048114-157 

 

COUR SUPÉRIEURE 
 

DISTRICT DE MONTRÉAL 

DANS L’AFFAIRE DE LA LOI SUR LES ARRANGEMENTS 
AVEC LES CRÉANCIERS DES COMPAGNIES, L.R.C. 
1985, C. C-36, EN SA VERSION MODIFIÉE : 

COMMANDITÉ BLOOM LAKE LIMITÉE  et als. 

Débitrices 
-c.- 
 
SOCIÉTÉ EN COMMANDITE MINE DE FER DU LAC 
BLOOM et als. 

Mises-en-cause 
-et- 
 
FTI CONSULTING CANADA INC. 
 

Contrôleur 
-et- 
 
BBA INC. 

Créancière-requérante 
 

 
PIÈCE R-4 

 

 
COPIE CONFORME 

 BL 1332 

Me Jean-Yves Simard  
Tél. : 514 877-3039 courriel : jysimard@lavery.ca 

Me Despina Mandilaras 
Tél. : 514 877-3067 courriel : dmandilaras@lavery.ca  

LAVERY, DE BILLY, S.E.N.C.R.L. 
SOCIÉTÉ EN NOM COLLECTIF À RESPONSABILITÉ LIMITÉE 

BUREAU 4000, 1, PLACE VILLE MARIE, MONTRÉAL (QUÉBEC)  H3B 4M4 
TÉLÉPHONE : 514 871-1522   TÉLÉCOPIEUR : 514 871-8977 

NOTIFICATIONS PAR COURRIEL:  NOTIFICATIONS-MTL@LAVERY.CA 
 

lavery.ca 

mailto:jysimard@lavery.ca
mailto:dmandilaras@lavery.ca

